

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 82 (1985)
Heft: 3

Nachruf: Nécrologie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nécrologie

SOCIÉTÉ D'APICULTURE SECTION ERGUEL-PRÉVÔTÉ

† **Ernest SCHINDLER.** Décédé le 29.8.1984. Membre de notre société depuis 1963, il n'a eu que peu l'occasion de participer à notre activité, mais nous savons qu'il s'y intéressait et qu'il s'occupait de son rucher avec amour et compétence. Conscient de son état de santé, il avait à contre-cœur vendu les dernières ruches qu'il possédait.

Nous présentons nos sincères condoléances à sa famille et spécialement à son épouse.

† **Charles TILLMANN.** Décédé le 21 novembre 84. Une des figures les plus authentiques de la Société Erguel-Prévôté, M. Charles Tillmann, s'est endormi dans sa 88^e année près de son rucher. Membre de la société depuis 1926, Charles Tillmann jouissait d'une grande estime de tout le monde grâce à son tempérament jovial qui se reflétait dans ses propos empreints d'humour et de sagesse.

En apiculture, il possédait un magnifique rucher-pavillon système suisse d'une vingtaine de colonies. Les moments de loisirs, il les passait auprès de ses abeilles, car elles lui apportaient beaucoup de satisfaction. Nous pensons aux heures inoubliables passées en sa compagnie dans son rucher, discutant de ses expériences en oubliant le temps qui passe. Depuis quelques mois son cheptel a été repris par son fils.

Nous ne rencontrerons plus notre ami Charles avec lequel il faisait bon s'entretenir un instant. D'un homme toujours de bonne humeur et très serviable, nous garderons le meilleur des souvenirs.

Que sa famille, trouve ici l'expression de notre profonde sympathie.

† **Henri RIBAUT.** Décédé le 3 janvier 85. La mort a encore frappé à la porte de notre société en ce début 85. M. Henri Ribaut, âgé de 81 ans, nous a quittés pour

un monde meilleur. Lorsqu'on le rencontrait, il avait un grand plaisir à nous serrer la main et entretenir des conversations diversifiées sur les abeilles, les plantes mellifères et la forêt. C'est à Courtelary qu'il possédait son superbe pavillon qu'il a vendu déjà depuis quelques années.

Nos condoléances vont à sa famille.

Au nom de la Société:
Le secrétaire A.P.

SOCIÉTÉ GENEVOISE D'APICULTURE

† **Charles SALQUIN.** C'est avec une grande stupéfaction, que nous avons appris le décès de notre collègue, survenu le 27 décembre 1984, dans sa 83^e année.

Pourtant, rien ne laissait entrevoir ce brusque départ. Au mois de septembre de l'année dernière, nous avions encore la chance et le plaisir de nous confier à lui, pour notre traditionnelle course du « Jeûne genevois » dans la vallée de la Binna. Ami de la nature et organisateur parfait, il avait à cœur de tout nous montrer, de tout nous expliquer et de nous rappeler la richesse et la beauté de notre pays.

Homme d'une grande culture, expert en bijoux, Charles Salquin, était connu d'innombrables personnes et apprécié pour sa loyauté. Les membres de notre section ont encore en mémoire, l'éblouissant, le merveilleux film sur les pierres précieuses, que nous avons pu admirer sous sa compétente direction.

Travailleur infatigable, il entretenait lui-même sa propriété. Philatéliste avisé, il trouvait encore le temps pour ses timbres. Comme ami de la nature, les abeilles ne pouvaient le laisser indifférent et, en 1968, il a adhéré à notre section. Nous perdons en lui, un collègue estimé, que l'on avait plaisir à rencontrer.

A la famille de Charles Salquin, particulièrement à son épouse, les membres de la Genevoise, expriment leur profonde sympathie.
O. Sch.